

# ***IIF: inversiones por reformas incrementarían el PIB en 2015***

Las reformas promulgadas y su impacto psicológico en inversionistas favorecerán una expansión promedio del PIB mexicano para el año entrante de 4.5%, estimó el Instituto Internacional de Finanzas (IIF).

De confirmarse esta previsión, la economía superaría la meta de crecimiento que tiene el gobierno, de 3.7% para el 2015, y estaría un punto arriba del pronóstico del Fondo Monetario Internacional (FMI) de 3.5 por ciento.

De acuerdo con el instituto, que agrupa a las más importantes entidades financieras globales, este mayor atractivo contribuirá al mejor desempeño que mostrará la economía a partir de la segunda parte del año por el estímulo de las políticas monetaria y fiscal.

Al interior del análisis mensual del IIF, el Global Economic Monitor (GEM) advierte que “la economía mexicana está ganando fuerza, impulsada por los estímulos de las políticas fiscal y monetaria y la implementación de las impresionantes reformas”.

Un análisis desarrollado para México por el economista senior para el país, Martin Castellano, explica que los sectores favorecidos por las reformas -esto es, el de energía, telecomunicaciones y financiero- “son relativamente pequeños en su contribución al PIB”.

Sin embargo, las nuevas reglas tendrán un efecto positivo a partir del efecto que se sentirá en precios de servicios más competitivos, al eliminar monopolios; al favorecer la oferta de financiamiento y cuentas de ahorro, así como al mejorar la eficiencia de los sectores con el aumento de la inversión en tecnologías de punta.



# IIF: inversiones por reformas incrementarían el PIB en 2015

## Tasas, los riesgos

El análisis, dirigido por el economista en jefe del IIF, Charles Collyns, realiza un diagnóstico de las vulnerabilidades financieras de las economías emergentes, a partir de 17 variables. De ellas, México sólo arroja dos riesgos resaltados en rojo: la composición de deuda externa en poder de extranjeros y las tasas reales de interés. En el análisis para México, el IIF destaca que al volverse un país más atractivo a las inversiones productivas, las cuentas externas se verán favorablemente impactadas por varios canales: al reducirse la importación de energéticos e incrementar las exportaciones de los mismos y con la diversificación comercial. En todos los casos se reequilibrarán las cuentas externas con el aumento de la Inversión Extranjera Directa.

## Zona euro, la amenaza

En su reporte mensual, el IIF suele incluir un radar de riesgos globales, identificando un aumento de la probabilidad de que se desacelere la eurozona por la debilidad que han mostrado las dos principales economías y la persistente amenaza de inflación; y redujeron las posibilidades de que la Fed comience con la normalización de tasas pronto.

### TOMA IMPULSO

Se prevé que con el impacto psicológico de las reformas la economía crecerá por arriba de 4% durante el próximo año.

